
 

 

43 

                                                                                                                                                               

 

 

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 020/2021 
Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-se 
nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio Berckenbrock, 
Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José 
Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene Schmitz Salvalagio, que assinam em Livro próprio 
suas presenças para a vigésima Sessão Ordinária do primeiro período da 1º Sessão 
Legislativa da 14ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, 
sob nº. 020/2021, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número 
legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo 
a Sessão convidou a Vereadora Sirlene Schmitz Salvalagio para fazer a leitura do texto 
bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da 
Sessão Ordinária sob nº. 019/2021, do dia 17 de maio de 2021. Correspondências 
Recebidas: Correspondências Expendidas: Oficio 033/2021, ao Executivo Municipal, 
encaminhando o Autógrafo do projeto de Lei 020/2021. Oficio 034/2021, ao Executivo 
Municipal, encaminhando os Requerimentos 013 e 014/2021. Oficio 035/2021, ao 
Executivo Municipal, encaminhando a Indicação 013/2021. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo 054/2021, referente a Indicação 014/2021, de autoria dos Vereadores Antônio 
Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano 
Antunes, Nélio José Paludo e Sirlene Schmitz Salvalagio os quais requerem que seja 
construído um Campo de Futebol de Grama Sintética e Academia ao Ar Livre na 
Comunidade de Alto Pinhal. Protocolo 055/2021, referente a Indicação 015/2021, de 
autoria dos Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo e Sirlene Schmitz Salvalagio os 
quais requerem que seja realizada a melhoria das instalações do Campo de Futebol da 
Comunidade de Aparecida D’Oeste. Protocolo 056/2021, referente a Indicação 016/2021, 
de autoria dos Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso 
Moreira Cattâneo, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo e Sirlene Schmitz 
Salvalagio os quais requerem que seja implantada a Academia ao Ar Livre na Comunidade 
do Bela União deste Município. Protocolo 057/2021, referente ao Projeto de Decreto 
003/2021, de autoria das Comissões Permanentes da Casa, o qual aprova a Prestação de 
Contas do Prefeito Municipal do Município de Enéas Marques – Estado do Paraná, 
exercício financeiro de 2019, conforme Acórdão nº. 48/21 de 05/03/2021 sessão nº 41, do 
Tribunal de Contas do Estado do Paraná. Despacho da Presidência: As Indicações 014, 
015 e 016/2021, foram encaminhadas para ser analisadas e dadas os devidos 
encaminhamentos. O projeto de Decreto 003/2021 foi encaminhado a ordem do dia da 
presente sessão para primeiro turno de discussão e deliberação. Não havendo nenhum 
Vereador inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do 
dia com a ausência da Vereadora Dalva Maria Bonette Vanderlinde. Foi aprovado em 
primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Decreto 
Legislativo 003/2021, o qual Aprova a Prestação de Contas do Prefeito Municipal do 
Município de Enéas Marques – Estado do Paraná, exercício financeiro de 2019, conforme 
Acórdão nº. 48/21 de 05/03/2021 sessão nº 41, do Tribunal de Contas do Estado do 
Paraná. Usou da palavra na discussão deste Projeto o Vereador Adão Biancatti. Foi 
aprovado em turno único de discussão e deliberação por sete votos favoráveis e uma 
abstenção o Veto ao Projeto de Lei 017/2021, o qual denomina “CENTRO DE EVENTOS 
EUCLYDES NESI”, o novo Centro de Eventos Tradicionalista situado em frente ao Centro 
de Eventos Othmar Berkenbrock, situado no Município de Enéas Marques – PR.  Os 
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projetos de Lei contaram com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da 
Casa, bem como da Procuradora da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a 
ausência da Vereadora Dalva Maria Bonette Vanderlinde. Não havendo nenhum popular 
inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito 
os Vereadores Nélio José Paludo, Sirlene Schmitz Salvalagio, Jussandra C. M. Cattâneo, 
Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Adão Biancatti e Marcelo Adriano Antunes. O 
Vereador Nélio comentou sobre a Indicação 016/2021, ressaltando os benefícios que a 
academia proporcionará aos moradores da comunidade de Bela União. Falou do recurso 
disponibilizado ao município através de emenda da Deputada Leandre, o valor de R$ 
350.000,00 que será destinado ao Centro de Convivência da Mulher. A Vereadora Sirlene 
comentou sobre a visita feita por ela e a Vereadora Jussandra a polícia militar, aonde 
levaram documentação da Procuradoria da Mulher. Falou das explanações feitas na rádio 
Cidade no último sábado, na oportunidade foram discutidos sobre a instalação da 
Procuradoria da Mulher no município, ressaltando que na última já receberam três pedido 
de ajuda por violência doméstica. A Vereadora Jussandra falou da Procuradoria da Mulher 
e sobre a instalação da Maria da Penha nas escolas. Fez um relato da reunião ocorrida 
neste dia entre os Vereadores e o Prefeito, aonde foram discutidos sobre várias obras em 
andamentos no município, destacando a aquisição de máquinas que ajudará otimizar o 
tempo. O Vereador Antônio comentou sobre as reuniões ocorridas nas comunidades na 
última semana, onde foi discutido sobre o PAP. Fez um relato do encontro com o Deputado 
Wilmar Rechembach no último sábado, o qual reafirmou seu compromisso de continuar 
trabalhando na viabilização de recursos para o município. O Vereador Jair comentou sobre 
as Indicações 014 e 015/2021, ressaltando a importância de melhorias no campo da 
Aparecida D´Oeste e a construção de um campo de futebol de grama sintética e academia 
ao ar libre na comunidade de Alto Pinhal. Falou também sobre a reuniões feita na última 
semana, aonde foi abordado sobre o PAP, ressaltando o aumento de quatro para seis 
horas máquinas para cada produtor. Lembrou da importância de um projeto para a 
proteção de fontes. O vereador Adão comentou da reunião na comunidade de Cristo Rei, 
aonde foi tratado sobre o PAP. Parabenizou o Prefeito pelo apoio junto ao DER para a 
colocação de lombadas nas comunidades de Cristo Rei, Alto Pinhal e Alto Bela Vista.  Fez 
indicação para instalação de Academia ao Ar Livre nas comunidades de Cristo Rei e Rio 
Bocó. O Vereador Marcelo agradeceu o Prefeito pelos trabalhos que estão sendo 
realizados nas comunidades. Parabenizou o Executivo pelos recursos que vem recebendo 
dos Deputados e Senadores para melhorias ao município. Ressaltou a importância do 
programa do PAP, especialmente neste momento com a falta de água. Falou da colocação 
de redutores de velocidade nas comunidades Alto Bela Vista, Alto Pinhal e Cristo Rei, as 
quais trarão maior segurança as pessoas que transitam nestes locais. Nada mais a ser 
tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 21ª Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 
14ª Legislatura às 19h00min do dia 31 de maio de 2021. Solicitou a lavratura da ata e sob 
a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima Sessão Ordinária do primeiro período 
da 1ª Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 
24 de maio de 2021, às 19h50min. Finalizou-se a presente Sessão com a ausência da 
Vereadora Alva Maria Bonette Vanderlinde. Comentários, apartes, intervenções e 
justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de 
áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                             PRIMEIRA SECRETÁRIA  


